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１ 教職員の欠員について 

 

（１） 各学校の欠員に対し、人材確保の対策がされているが、結果は何人補充され

たのか。 

 

（２） 欠員があることで児童生徒への影響はないか。 

 

（３） 教職員の負担を減らすため、調整できる業務はないか。 

 

（４） 教職員と子どもたちに負担の大きいと思われる４月の入学式と始業式の日程

を分けられないか。 

 

 

２ 農業政策について 

 

（１） 個人経営体は何戸あるか。 

 

（２） 大部分を占める個人経営体が営農を続けられるためには何が必要か。 

 

（３） 本市における持続可能な農業とはどのようなものか。 

 

 

３ 人権推進の取組について 

 

（１） 人権に関わる施策にはどのようなものがあるか。 

 

（２） それらは人権推進の方向に動いていると考えるか。 

 

（３） これまで人権問題と思われなかったことなど新たに人権を守る立場で考える

必要が出てくる可能性もある。そのために人権問題を統括する部署を作る考え

はないか。 


